



HUMANIORA

Peringati 1 Abad, NU Gelar Manten Massal

KOTA, *Joglo Jogja* – Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama (PWNU) Kota Yogyakarta melaksanakan nikah massal bagi 11 pasang pengantin di Stadion Kridosono, Yogyakarta, Kamis (8/12). Hal ini dilakukan dalam rangka memperingati 1 Abad Nahdlatul Ulama.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta Aman Yuridijaya mengatakan, dengan adanya nikah massal, aspek yang berkaitan dengan legalitas keluarga dapat terencana. Sekaligus kegiatan ini juga dilakukan sebagai ketahanan sosial masyarakat.

"Kita mengapresiasi apa yang telah dibuat oleh panitia. Ini bisa dijadikan sebagai simbol dan bisa dilapangkan semuanya rezeki."

■ Baca DAPAT... Hal II



FOTO BERSAMA: Para pasangan pengantin setelah melaksanakan ijab kabul di Stadion Kridosono, kemarin.

Peringati 1 Abad, NU Gelar Manten Massal

sambungan dari hal Joglo Jogja

Semoga ini bisa menjadi baik serta bisa menjadi keluarga yang *sakinah, mawaddah, warahmah*," ujarnya, kemarin.

Ketua panitia Nikah Massal Riyan menjelaskan, 11 pasang pengantin yang berpartisipasi tidak hanya berasal dari Yogyakarta saja, namun ada yang berasal dari berbagai daerah seperti Wonosobo, Gersik, dan sebagainya.

"Kami ucapkan terima kasih kepada Himpunan Pengusaha Nahdliyin (HPN), BanNU, Fottes Indonesia dan berbagai pihak yang ikut

menyukseskan kegiatan ini. Karena dengan adanya mereka, kegiatan ini bisa sukses terlaksana," ungkapnya.

Kegiatan ini dinilai luar biasa, karena 11 pengantin yang memeriahkan acara tersebut berasal dari beberapa segmen masyarakat. Mulai dari perias, mahasiswa, dan santiri juga ikut dalam kegiatan nikah massal kali ini. Tidak lupa mahar yang diberikan oleh panitia juga tak kalah istimewa, seperti cincin kawin 2 gram, seperangkat alat salat, dan bendera NU.

"Awal kita buka pendaftaran bagi 11 pengantin ini lewat sosial media kita. Tidak sampai 1 bulan, alhamdulillah peminatnya cukup. Untuk kegiatan ini, kami juga membuka sumbangan untuk teman-teman kita yang membutuhkan di Gianjur," ucapnya.

Ia berharap, kegiatan tersebut bisa menjadi inspirasi untuk mereka yang belum menikah. Karena menikah itu merupakan berkah, dan yang belum mempunyai pasangan bisa mencari pasangan di acaranya "Golek Garwo". (cr4/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005